



Kostüme raus: Donikkl und die Tigerbande spielen am Sonntag in Regensburg beim Familien-Faschingskonzert viele ihrer Hits.

Fotos: MZ-Archiv

Donikkl empfängt Köche und Cowboys

MUSIK Zum 15. Mal findet die Faschingsparty der Band in der RT-Halle statt. Diesmal heißt es Abschied nehmen von beliebten Songs.

VON BETTINA GRIESBECK UND ISOLDE STÖCKER-GIETL, MZ

REGENSBURG. Viele Köche verderben den Brei. Aber beim Donikkl-Fasching in der Regensburger RT-Halle machen viele Köche erst so richtig Stimmung. Findet zumindest Erich, der Koch. Schließlich ist er der Grund, warum sich manche Kinder einmal im Jahr mit Kochmütze und Kochlöffel verkleiden. „Sie machen das auch noch mit sehr viel Liebe zum Detail“, lobt der Schlagzeuger der Band Donikkl und die Tigerbande. „Sogar meine Länderknöpfe auf der Kochjacke malen sie genau nach.“ An diesem Sonntag findet der zu den beliebtesten Kinderfaschingsveranstaltungen der Oberpfalz gehörende Donikkl-Familien-Fasching zum 15. Mal statt.

Prinzessinnen, Cowboys, Marienkäfer und Polizisten sind immer auf der Bühne. „Und auch Pippi Langstrumpf war in 15 Jahren immer dabei“, sagt Erich Mayer. Und doch sind die Kostüme der kleinen Faschingsfans heute anders. „Sie sind ausgefallener und phantasiereicher geworden.“ Mangafi-

guren stehen ebenso im Publikum wie Helden aus Zeichentrickserien. Auch Frontmann Donikkl hat sich schon als Miniaturausgabe im Publikum entdeckt – mit orangefarbenem Fellumhang und wild gestylten Haaren.

Erich wird auch privat zum Koch

Dabei fühlen sich weder Donikkl noch Erich der Koch in ihren Bühnenausfits verkleidet. „Unsere Bühnenkleider dienen dazu, den Charakter der Figur zu unterstreichen. Deshalb kann man das auch nicht mit der Kostümierung im Fasching vergleichen.“ Im Übrigen sei der Koch in 15 Jahren zu einem wichtigen Teil seiner Persönlichkeit geworden, sagt Mayer. Und verrät, dass er, als er in die Rolle von „Erich, der Koch“ geschlüpft ist, selbst weder kochen noch backen konnte. „Heute ist das anders. Wenn ich einen auftrittsfreien Samstag habe, dann backe ich immer Kuchen. Und wenn ich Samstag keine Zeit habe, backe ich am Freitag.“

Auch auf der Bühne wird an diesem Sonntag in der RT-Halle der Kochlöffel geschwungen, aber da geht es

Erich, der Koch sitzt bei der Tigerbande hinter dem Schlagzeug.

Foto: Altrofoto.de



dann mehr um musikalische Schmankele. Frontmann Donikkl verrät: „Musikalisch wird die Veranstaltung ein besonderes Konzert für uns. Wir werden uns von einigen liebgewonnenen Songs verabschieden“. Denn im Mai erscheint das neue Album „Mach die Welt bunter!“ Mit der neuen CD wird die Band auch ihr Bühnenprogramm

DONIKKL

► **Spitzname:** Andreas Donauer ist besser bekannt als Donikkl. Geboren wurde der deutsche Sänger, Produzent, Komponist, Texter und Pädagoge 1976. Donauer ist Dozent für „Musik und Bewegung an der Musikakademie Schloss Altglofsheim, ist Kinder-Klima-Botschafter des Bayerischen Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz und trägt den offiziellen Titel „Botschafter Niederbayerns“.

► **Musik:** Mit seiner Band produziert Donauer seit 15 Jahren Kinderlieder und spielt Mitmach-Konzerte. Der erfolgreichste Hit war das „Fliegerlied – So a schöner Tag“ (2002), der in verschiedenen Sprachen weltweit erschien.

► **Auszeichnungen:** Unter anderem erhielt die Band mehrere Goldene Schallplatten und den Multikulturellen Liedpreis des WDR und Funkhaus Europa. Donauer erhielt 2013 den Bayerischen Staatspreis für Musik.

komplett neu gestalten, wengleich Donikkl verspricht: „Klassiker wie das Fliegerlied oder Hintern wackeln bleiben natürlich im Programm.“

Es gab auch schon Protestbriefe

Die Donikkl-Faschingsparty, bei der Eltern und Kinder gemeinsam auf der Tanzfläche ausflippen, war und ist für die Band auch immer ein Anlass, etwas Besonderes in das Programm einzubauen. „Wir haben in der RT-Halle neue Songs erstmals ausprobiert, alte verabschiedet. Einmal haben wir einen Spendenscheck über 20 000 Euro an den VKKK überreicht. Das war schon ein herausragender Anlass“, sagt Mayer.

Und einmal schaffte es Donikkl sogar, das Publikum zu einem Proteststurm hinzureißen. Als 2013 die Veranstaltung in der RT-Halle ausfallen musste, haben sich die Eltern in Briefen beschwert, erzählt Donikkl. Dabei gab es damals einen driftigen Grund: „Ein Bandmitglied war gerade Vater geworden.“

► **Karten** für das Konzert am Sonntag in der RT-Halle (Schopperplatz 6) in Regensburg können noch im Internet unter www.donikkl.de reserviert werden. In Regensburg gibt es einen Vorverkauf bei Friseur Eisenhart (Brixener Straße), bei Spielwaren Selmair (Untere Bachgasse) und im Touristikbüro am Rathausplatz. Eintritt 10,50 Euro, Einlass ab 14 Uhr.